
Seminario de Investigación Sobre la Investigación

En noviembre de 1971 se integro el grupo de asesoŕıa técnica para la investigación en la Universidad Nacional
Autónoma de México, dependiente de las Coordinaciones de Ciencias y Humanidades; desde entonces, ha
llevado a cabo encuestas y muestreos para localizar problemas existentes en las labores de investigación, a
fin de darles solución. Recientemente, el grupo de asesoŕıa técnica organizo el I Seminario de Investigación
sobre la Investigación, para discutir y someter a la cŕıtica de los investigadores de los diversos centros de la
UNAM las medidas tomadas y las acciones encaminadas a incrementar y encauzar de manera más eficiente
la investigación aplicada.

El coordinador general del grupo de asesoŕıa técnica, Dr. Emilio Rosenblueth, y varios investigadores, ex-
pusieran las necesidades prioritarias de la investigación, como es la de incrementar los estudios que tengan
aplicación en México, expresada por Miguel Szekely. Los antecedentes de la coordinación en ciencias y las
innovaciones que se tienen en proyecto fueron expuestos por Rebeca Mendoza. Larisa Lomnitz y Mario
Magidin informaron respectivamente, acerca de los trabajos preliminares de lo que será la ciudad de la in-
vestigación, que se construirá próximamente en la ciudad universitaria, y sobre el proyecto de un sistema
de información cient́ıfica que funcionará en esa ciudad de la investigación, el cual ha tomado en cuenta las
actuales deficiencias del sistema y los recursos disponibles. Hay que señalar que este último proyecto es muy
importante, puesto que desde hace años nuestro páıs carece no sólo de información cient́ıfica sino de un cen-
tro de información que coadyuvaŕıa notablemente al desarrollo de la investigación cient́ıfica a nivel nacional,
regional y estatal.
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